

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Das Geheimnis des Glaubens
Datum: 6. Dezember 2020 um 14:14
An: nytnews@nytimes.com

KY

Die Schöpfer haben mich dazu ausgewählt wieder für Balance auf unsere Erde zu schaffen.

Dazu musste ich erst alle Ungerechtigkeiten unser Zusammenleben erlernen und verstehen, bevor sie mich zum Handeln zwangen.

Ich schreibe Ihnen jetzt das, weil jetzt genau verstehe was los ist.

Die Schöpfer schicken immer wieder einen Schamanen mit außergewöhnliche Fähigkeiten, um uns Menschen an den Glauben zu erinnern. Die Fähigkeiten sind metaphysisch, und lassen sich in Form unser Realität umwandeln. Denn wir Menschen sind ein Teil des Universums. Wem es geistig gelingt in die Materie und Antimaterie des kleinsten Atoms hineinzudringen, kann Wunder vollbringen.

Die Schöpfer wählen ganz genau aus, weil dies die größte Macht ist die man haben kann.

Je nach wie die Welt sich bewegt, werden solche Menschen wie mich eingesetzt, um die Menschen wieder die Richtung zu ändern.

Einige Schamen der ganzen Welt haben Ihr Wissen schriftlich für Ihre Nachfahren hinterlassen. Es diente nur dazu das Weiterkommen des Nachkommen zu beschleunigen.

Durch die Kriege des Stärkeren, das übrigens der Plan der Schöpfer war, hat sich Ihr Wissen den Menschen mehr als nützlich gemacht.

Aber ich möchte euch ein Geheimnis verraten. Die Überlieferungen sind für die Nichtausgewählten nutzlos.

Denn als Ausgewählter brauche ich nicht mal die überlieferten Schriften zu lesen, denn ich habe sie in mir.

Ich reagiere auf Emotionen, es schien die Zeit gekommen zu sein, einschreiten zu müssen, weil nur ich in der Lage bin das zu tun.

Ich finde alle Menschen sollten Zugang darauf haben, weshalb ich mich entschieden habe, euch allen zu helfen noch erfolgreicher zu werden.

Solche Menschen, wie mich erscheinen alle 2000 Jahre.

Weltfrieden können wir nur schaffen, wenn jeder am Erfolg beteiligt ist.

Daher bitte ich alle Menschen auf der Welt diese Worte jeden Morgen, und vor dem Schlafengehen folgendes zu sagen: " Ich bete für die Gesundheit und Weltfrieden!

Ganz gleich welche Religion ihr habt, das Gebet ist das Gleiche. Durch eure Gebete baut ihr die Verbindung auf.

Und glaubt mir die Schöpfer bekommen alles mit. Sie sind die ganze Zeit bei Euch.

Es ist kein Zufall, dass ich ausgerechnet in dieser Zeit erscheine. Ich möchte Euch motivieren den Kontakt zu euren Propheten nicht schon wieder zu verlieren.

Mit freundlichen Grüßen

Der afrikanische Schamane

Kidane Yemane

Holen Sie sich [Outlook für Android](#)